

Tub. Un réseau restructuré

Publié le 29 août 2017 à 00h00 / Modifié le 29 août 2017 à 07h26 / Julien Molla



Ronan Kerdraon, vice-président en charge des transports, Jean-François Queré, directeur des déplacements, Yves Le Chanu, directeur général de Baie Armor Transport, et Sonia Le Gall, responsable développement commercial à BAT, se préparent à une rentrée chargée.

Lundi, le réseau Tub fait sa mue pour intégrer les 19 nouvelles communes de Saint-Brieuc Armor Agglomération. Une nouvelle offre, de nouveaux horaires, mais un tarif qui ne bouge pas.

« C'est une évolution majeure du réseau de transport de l'agglomération briochine. Comparable à celle de 1985. » Yves Le Chanu, le directeur général de Baie Armor Transport, qui gère le Tub, ne s'en cache pas : la rentrée du réseau briochin, le 4 septembre, s'annonce chargée avec l'intégration de 19 nouvelles communes. À lire sur le sujet Téléchargez le plan en haute définition « En amont de la constitution de la nouvelle agglomération, nous avons mené une réflexion afin de permettre, sur l'ensemble du territoire, l'équité d'accès aux transports », Ronan Kerdraon, premier vice-président de l'Agglo en charge de l'économie et des transports. Label « accessibilité » Pour permettre cette « équité » chère au premier vice-président de l'Agglo, l'offre de transpo...